

Erfolgreiche Auftaktveranstaltung „MyWay“

06.09.2023 11:28 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Erfolgreiche Auftaktveranstaltung „MyWay“



Am 4. September 2023 startet die Auftaktveranstaltung der „MyWay“ Woche in der „Galerie der Traumfänger“ und insgesamt 120 Menschen kamen um gemeinsam zu Essen, sich auszutauschen.

Begleitet wurde die Eröffnung mit dem Gospelchor ENJOY!, der dann gleich für die richtige Stimmung sorgte. Beim ersten Impulsvortrag von Matthias Sümper konnten die Gäste auf die Suche nach Ihren inneren Antreiber gehen und lernten sich dabei selbst besser kennen. Einer der zentralen Fragen war hierbei: Welche Antreiber stehen mir dabei selbst im Wege, und wie kann ich persönlich vermeiden, das mich meine Antreiber an einem Leben mit leichten Gepäck hindern?. Beim zweiten Vortrag ging der Referent Sigmar Borchert darauf ein, welche Lösungen die Bibel anbietet, und was der Schlüssel ist, wie unser Leben leichter gelingen kann. Wer Lust hatte, konnte dabei noch den Abend bei einem Getränk und Gesprächen ausklingen lassen. Manfred Coners, einer der Initiatoren meinte: „Es ist ein schönes Gefühl, wenn wir gleich zum Start noch zusätzliche Stühle beschaffen müssen und so viele Menschen aus unserer Stadt unserer Einladung gefolgt sind. Vor uns liegt noch eine aufregende Woche, mit vielen spannenden Themen.“MyWay“ wird vom Netzwerk Mission Dorsten e.V. in Kooperation mit der deutschen Zeltmission durchgeführt. Insgesamt sechs unterschiedliche Gemeinden der Stadt Dorsten arbeiten gemeinsam Hand in Hand an diesem Projekt und dies damit einer der größten Ökumenischen Projekte der letzten Jahrzehnte. Nähere Informationen zu MyWay und zum Netzwerk finden Sie unter www.mission-dorsten.de

Foto oben rechts: Besucher mit dem Referenten Sigmar Bochert

Text und Foto: Mission Dorsten

